

Schreiben der Pressestelle Wirtschaftsministerium 18.Juli 2024

Meine Fragen an "Invest in Bayern" wurden nicht von dieser Gesellschaft beantwortet, sondern stattdessen von der **Pressestelle des Wirtschaftsministeriums**.

Von: <xxx.bayern.de>

Betreff: AW: Presseanfrage - Logistikpark Stocka

Datum: 18. Juli 2024 um 17:00:26 MESZ

An: "spritzendorfer@eggbi.eu" <spritzendorfer@eggbi.eu>

Sehr geehrter Herr Spritzendorfer,

zu Ihrer Presseanfrage nehmen wir in Abstimmung mit der Bayern International GmbH wie folgt Stellung:

Der Standort Stocka wurde von "Invest in Bavaria" weder für Amazon bzw. Panattoni gesucht noch an diese vermittelt. Das Vorhaben wird von Invest in Bavaria auch nicht betreut.

Nachdem es sich vorliegend um keinen Fall von Invest in Bavaria handelt, erübrigt sich die Beantwortung der weiteren Fragen.

Hintergrundinformation:

In dem erwähnten Gespräch mit der Bürgerinitiative Abensberg wurde Herr Staatsminister Aiwanger – wie dies bei Ministerterminen üblich ist – von Beamten des Bayerischen Wirtschaftsministeriums fachlich begleitet. Herr Riedel wurde aufgrund des Themenkomplexes „Ansiedlungen“ hinzugezogen. Wie bereits dargestellt, handelt es hier jedoch nicht um ein von Invest in Bavaria betreutes Vorhaben.

Wir bitten Sie bei Ihrer Berichterstattung auf Namensnennungen der Mitarbeiter des bayerischen Wirtschaftsministeriums zu verzichten. Sofern Sie zitieren wollen, können Sie als Quelle gerne „eine Ministeriumssprecherin“ angeben.

Mit freundlichen Grüßen

xxxx

Pressestelle

T +49 (0)89 2162-2142 | F +49 (0)89 2162-3142

xxx@stmwi.bayern.de | www.stmwi.bayern.de

Prinzregentenstraße 28 | 80538 München



Bayerisches Staatsministerium für
Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie